

BOSSMAN

Rayakan Kemerdekaan RI, Satgas TMMD Reg Ke 121 Kodim 0723/Klaten gelar Tirakatan Syukuran Bersama Warga

Agung widodo - JATENG.BOSSMAN.CO.ID

Aug 16, 2024 - 22:01



Rayakan Kemerdekaan RI, Satgas TMMD Reg Ke 121 Kodim 0723/Klaten gelar Tirakatan Syukuran Bersama Warga

[Klaten](#) - Dalam memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Republik Indonesia (RI)

Ke-79 [Satgas TMMD Reg ke 121 Kodim 0723/Klaten](#) bersama warga menggelar Syukuran atas Hari Kemerdekaan Republik Indonesia yang mengambil tema "Nusantara Baru Indonesia Maju", di Desa Tambong wetan Kec.Kalikotes Kab. Klaten. Jum'at (17/8/2024).

Kepala Desa Tambong Wetan Yuliarti, S.Pd mengatakan syukuran ini sebagai bentuk rasa syukur atas kenikmatan kemerdekaan yang ke-79 Tahun dan juga kami bangga di desa kami sedang digelar TMMD Reg ke 121 Kodim 0723/Klaten.

"Alhamdulillah tentunya ini adalah suatu keberkahan dan kenikmatan bagi kita Bangsa Indonesia, untuk itu kami menggelar syukuran ini sebagai bentuk rasa syukur kita atas nikmat kemerdekaan ini tak lupa kami mengucapkan terimakasih yang setinggi tingginya kepada TNI atas kerja kerasnya dalam membangun infrastuktur desa kami ," ucapnya.

Kegiatan diawali dengan menyanyikan lagu indonesia raya kemudian dilanjutkan dengan sambutan kepala desa dan pentas seni karang taruna desa Tambong wetan.

Yuliarti berharap dengan adanya syukuran ini bisa menambah rasa syukur kita kepada Allah SWT atas nikmat yang telah diberikan serta dapat mempererat kemanunggalan TNI dengan rakyat.

"Semoga kita bisa menjadi insan yang pandai bersyukur, dengan segala kenikmatan yang telah diberikan, dan Desa kita semakin maju atas dibangunnya infrastuktur oleh Satgas TMMD Reg ke 121 di Desa yang kita cintai ini dan semoga Negara kita menjadi aman, damai, dan sentosa," harapnya

Sementara itu Perwira pelaksana harian TMMD Kapten Inf Sutrisno mengatakan di hari istimewa ini, kami menyampaikan ucapan selamat ulang tahun ke-79 kepada Republik Indonesia. Semoga semangat perjuangan para pahlawan senantiasa menginspirasi kita untuk membangun negeri ini seperti yang dilakukan Satgas TMMD Reg ke 121 di desa Tambong wetan ini.[\(red\)](#)